

La Gamecube déjà clonée

Développée en collaboration avec Matsushita, la nouvelle console Nintendo Gamecube se décline dans une version orientée hi-fi et signée Panasonic. Alors que Nintendo vient à peine de lancer sa console de jeux Gamecube sur le marché japonais, une autre Gamecube devrait bientôt débarquer dans les rayons...

Signé Panasonic, ce clone n'est pas un véritable rival : Nintendo, qui a co-développé sa console avec Matsushita/Panasonic, a accordé une licence au constructeur nippon, lui permettant ainsi de décliner la Gamecube sous sa marque. La SL-GC10 se présente sous la forme d'un cube chromé au design soigné. Parallèlement à ses fonctions dédiées au jeu, elle propose une ouverture sur le monde audiovisuel. Elle autorise ainsi la lecture des disques DVD et des CD sous différents formats, et trouvera sa place dans un système home cinema. La sortie au Japon est prévue pour le mois de novembre, à un prix d'environ 2 500 francs. par Sébastien Gesell

Source & infos complémentaires :
Transfert.net

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 11 octobre 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/443-gamecube-deja-clonee.html>